## Glagla rafraîchit la basket

by Usine Nouvelle - jeudi, mai 01, 2014

http://correspondances.fr/glagla-international-rafraichit-basket/

D'Elton John à Beyonce, la chaussure Glagla, dessinée et conçue à Nancy chausse 180 000 adeptes dans 40 pays et ne compte pas s'arrêter en si bon chemin.

Fondée par Karim Oumnia, créateur des chaussures Baliston dans les années 2000, la société Glagla international compte ouvrir 10 boutiques cette année - dont au moins une en France - et élargir sa gamme aux chaussures de travail et de sécurité. Légère, ultraventilée et lavable en machine, la chaussure dotée d'ouvertures transversales évacue l'eau par la semelle et sèche en quelques minutes. Elle est fabriquée en Asie, le tissu industriel européen n'étant plus en mesure de produire des chaussures en textile. Mais sa conception et sa commercialisation représentent une dizaine d'emplois à Nancy.

1/1